

カウンセラー室より

～令和7年1月号～



新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

今年度も今月を入れて残り3か月となりました。まだまだ寒い日が続きますが、感染予防にも努めながら元気に過ごしましょう。

中学3年生のみなさんは、高校入試本番に向かっていく時期だと思います。希望の進路に向けて積み重ねてきたことを発揮できるよう、より一層体調管理に努めてください。小学6年生のみなさんは、小学生を終え中学生になる準備の時期ですね。そのほかの学年のみなさんも、今のクラスで過ごす残りの時間を有意義なものにしてください。

昨年秋に、とある研修会に参加しました。子どもの遊びとおもちゃについて、文化人類学の視点から考えるという内容だったのですが、特に人形について、とても興味深いお話を聞くことができました。江戸時代や明治、大正など昔の時代には、人形は生まれてきた子どもの健康や成長を願い親族等から贈られるものだったそうです。子どもたちの遊び道具としてでもありますが、そもそも大人から子どもに人形が与えられた時には、そこに願いや祈りがあり、その気持ちを人形に託すという営みがあったそうです。翻って現代のおもちゃを考えてみると、たくさんあるということ自体昔とは違いますが、大人から子どもに与えられるとき、子どもの健康や成長を願う気持ちはどのくらい込められているでしょうか。冬は、クリスマスやお正月など、子どもたちがプレゼントを受け取る機会がいつもより多いかもしれません。小中学生のみなさんには、もらったプレゼントを大切にしたいなと思いますし、保護者の方々には、準備されたプレゼントに託されたお子さんに対しての思いや願いに、少し目を向けてみていただくのもよいかと思います。

今月は、下記の日時に来校しています。お気軽にご利用ください。



1月の予定について



スクールカウンセラー くまの 熊野 みき (臨床心理士・公認心理師)



北条南中学校



・場 所 : 生徒用玄関から2階に上がってすぐ左手の教室



・電 話 : 職員室 (089) - 994 - 0230



・申込方法 : 保健室の先生か、どなたかの先生を通して申し込んでも、
カウンセラーの在室時に直接来てもらっても構いません。



・来校日時 : 1月9日、16日、30日(木) 9:30~13:30

